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 Présents : 
Kathleen Stevens, Éric Labelle, Liza Bégin-Cossette, Jean-Marc Cloutier, Yic Camara, Louise Faye, Assétou Koné, 
Nicole Kingston , Carine Ouédraogo, Fatima Zaid , Jean-Louis Zokpe  
Absents :  
Carlin Lamoureux, Ngena Ali-Ebenga, Eric Niamien, Janice McKenna  
 

1. La prière et reconnaissance des terres 

Kathleen Stevens, directrice fait la reconnaissance des terres et la prière de l’école. 

2.  Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Proposé par Nicole Kingston appuyé par Yic Camara. 

3. Adoption du Procès-verbal du 4 octobre 

Proposé par Yic Camara, appuyé par Nicole Kingston 

4. Rapport du président 

Prix Manon Bouthillier : Fatima Zaid remercie la Société pour sa nomination. Cynthia Martel qui a dû 
quitter la province obtiendra également le prix. 

Le colloque de la FPFA aura lieu ce weekend et l’AGA sera via Zoom le 24 novembre. 

Assurance : Nous sommes en processus du renouvellement. 

Vice versa : Nous allons appliquer, à la recherche d’un projet. 

5. Fonds de dotation SJA 

Le format du Francothon a changé cette année. Les parents seront invités à donner.  

6. Plan de levée de fond 

Repas chaud : Micheline était là. Tout s’est bien passé, Subway avait fait un travail A1. 130$ en commande 
ont été placés. Le prochain repas chaud sera le 24 novembre.  
Idée proposée par Fatima de faire un « bottle drive » et un marché de Noël 
Liza propose une vente d’œuvre style vernissage 
Levée de fond Fundscript : sera réactivé 
Levée de fond Mabels Labels : Compte tjrs actif, presque 300$ récolté l’an dernier. 
Levée de fond Purdys (Noël et Pâques) : Lancement sous peu 
Levée de fond Little ceasar : en attente d’un retour 
Éric Idée de levée de fond de graines pour les semis. 

  

Procès-Verbal 
Société de parents de l’école Sainte-Jeanne-d’Arc 

                             Le mardi 1 novembre 2022, 20 h 16 en virtuel 
  



PV Société Parents 1er novembre 2022 page 2/2 

 
 

7. Rapport de la trésorière Mme Nicole Kingston  

• Nous avons 19 900 $ dans notre compte général et 26 900 $ dans le compte casino. 
• Fatima Zaid propose que Nicole, Éric et Jean-Marc soient signataire avec la banque. Assétou appuie 
• Nicole va faire les changements requis avec la province 
• Nicole a préparé une ébauche de budget (demande de la province) 

8. Varia 

Éric aborde le point de la cyber sécurité de nos données. Nos comptes à risque seront protégés par une 
validation en deux étapes 

9. Les points saillants   

1. Levée de fond Purdys s’en vient mi-novembre. 
2. Dates des réunions (à Insérer) 
3. Prix Manon Bouthillier : Fatima Zaid et Cynthia Martel ont gagné le prix 
4. Francothon le 25 novembre 

10. Fin de la réunion  

Fatima Zaid propose la fin de la réunion à 21h35.  Yic appuie. 
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